

## AMI 2012: Subaru mit zwei Deutschlanddebüts

**Subaru zeigt auf der Automobil International (AMI) in Leipzig (2. - 10.6.2012) erstmals in Deutschland das Sportcoupé Subaru BRZ sowie den neuen Impreza. Insgesamt zeigt die Marke 15 Serienmodelle auf dem rund 1000 Quadratmeter großen Stand E21 in Halle 3.**

Beim BRZ handelt es sich um einen 147 kW / 200 PS starken Sportwagen, der gemeinsam mit Toyota entwickelt wurde. Der Impreza kommt in der vierten Generation und ist technisch eng verwandt mit dem seit März diesen Jahres in Deutschland erhältlichen Crossover Subaru XV, der bereits als Publikumsliebbling aus der Leserwahl bei „Autobild Allrad“ hervorging („Bester Allrad Crossover Import“). (ampnet/nic)